

Bezirksmeisterschaft der F1 in Leutkirch

Geschrieben von: Viktor Aul

Montag, den 01. Februar 2016 um 15:35 Uhr - Aktualisiert Montag, den 01. Februar 2016 um 15:36 Uhr



Nach drei Qualifikationsrunden in den vorangegangenen Monaten war die Qualifikation zur Bezirksmeisterschaft am 31.01.2016 in Leutkirch geschafft. Aus 72 Mannschaften nahmen an dem Turnier die besten acht teil – unter anderem auch die F1-Kicker der TSG Ailingen.



Bezirksmeisterschaft der F1 in Leutkirch

Geschrieben von: Viktor Aul

Montag, den 01. Februar 2016 um 15:35 Uhr - Aktualisiert Montag, den 01. Februar 2016 um 15:36 Uhr



Das erste Vorrundenspiel gegen JSG Hege-Wasserbrug/Nonnenhorn begannen unsere Jungs eindrucksvoll mit einem schnellen Tor nach nur wenigen Sekunden. In der Anfangsphase spielte die F1 zwar klar überlegen, doch es machte sich Nervosität breit, so dass letztendlich das 1:1 fiel. Daraufhin spielte die gegnerische Mannschaft stärker auf, aber das 1:1 konnte bis zum Spielende verteidigt werden. Im nächsten Spiel gegen den TSV Schlachters fanden unsere F1-Kicker zur gewohnten Stärke zurück. In einer nervenaufreibenden Partie wurde das 1:0 gegen einen starken Gegner mit Mann und Maus bis zum Spielende verteidigt. Im letzten Vorrundenspiel ging es schließlich gegen den FV Ravensburg. In dieser Partie zeigte die F1 der TSG Ailingen ihr bestes Spiel des Turniers und kontrollierte das Spiel die gesamte Spielzeit ("Wer hat das Spiel gemacht?" – "Wir!"). Leider wollte das Runde nichts ins Eckige und das Spiel endete 0:0 ("Wer hat keine Tore gemacht?" – "Wir!").

Als Gruppenzweiter hieß der Gegner der TSG im Halbfinale SV Aichstetten. Leider waren unsere Jungs gedanklich vermutlich schon im Finale und konnten an die starke Leistung im vorhergehenden Spiel nicht anknüpfen. Folgerichtig fiel das 1:0 für Aichstetten. Unsere Kicker schafften es leider nicht, diesen Rückstand noch aufzuholen, so dass es im letzten Spiel um Platz 3 ging. In dieser Partie traf die TSG auf den FC Friedrichshafen. Hier fiel zunächst das 1:0 zugunsten der TSG. Doch in den letzten Sekunden fiel noch das Gegentor, so dass der Sieger in einem 6-Meter-Schießen bestimmt werden musste. Mit einem Endstand von 4:3 hieß der Sieger letztendlich: TSG Ailingen!

Bezirksmeisterschaft der F1 in Leutkirch

Geschrieben von: Viktor Aul

Montag, den 01. Februar 2016 um 15:35 Uhr - Aktualisiert Montag, den 01. Februar 2016 um 15:36 Uhr

Jungs, wir sind sehr stolz auf Euch und gratulieren Euch zum 3. Platz! Ihr habt 69 Mannschaften hinter Euch gelassen und seid bei der Bezirksmeisterschaft die beste Mannschaft aus Friedrichshafen! Macht weiter so! Ein besonderer Dank geht auch an den Trainer, der unsere Jungs stets motiviert und mit ihnen fiebert!